

¿SABÍAS QUÉ?

A veces nos preguntamos: ¿por qué investigar? Arias (2010), nos indica, en su artículo Introducción a la metodología de investigación en ciencias de la administración y del comportamiento:

Administración: ¿ciencia, técnica o arte? No nos interesa en realidad. Lo importante es que el comportamiento en cualquier organización constituye un factor vital y, por tanto, es necesario indagarlo con el mismo rigor científico que el aplicado al estudio de otros recursos de la organización. Es por ello por lo que todo profesional debe ser una persona entrenada y preparada para resolver problemas dentro de cierta área del conocimiento. Los problemas económicos, sociales y tecnológicos pueden llegar a tener remedio mediante la investigación.

Ahora bien, la investigación no queda reducida a la vida académica, sino que debe permear toda la actividad profesional. El profesional toma decisiones o aconseja a otros para que las tomen. Estas serán más acertadas en la medida que más consideren las circunstancias, los datos y la información, y entre más se realicen con base a procedimientos lógicos (Arias, 2010).

Por ello, la vida laboral exige a los profesionales realizar investigación; de ahí la importancia de conocer y practicar este proceso. No eches los contenidos y actividades en saco roto; su aprendizaje podría algún día ayudarte a solucionar problemas laborales.